
 第２５６９例会 ２０２１．５.１７ 

１２；３０ 点鐘 会長 大工原巧君   司会進行 副幹事 上田直人君  

ロータリーソング「我らの生業」  ソングリーダー 干川慎一郎君 

ゲスト 遠藤理恵様 

 

《会長あいさつ》会長 大工原巧君 

５月に入ってから軽井沢の陽気も五月晴れのような良い陽気になって

来るかと思っていたのですが、そうでもなく、余り天候に恵まれない、

梅雨入りが出てくるようなそんな状況下に置かれています。 

新型コロナの感染拡大についてもなかなか終息を見せない状況の中

で、皆さん頑張って頂いていると思います。 

本日は光ファイバーの情報の爆発と言う件でお話したいと思います。

高速通信規格５Ｇの登場。テレワークの普及や通信量の伸びについて 

２０２０年、光ファイバー通信の通信網の容量が足りなくなってくるよ

うな恐れが出てきました。光ファイバーの様子は 1本当たりにしますと伝送容量を増やして行かないと

対応が非常に難しくなってきている。０５年の伝送容量は 1本当たり毎秒１兆ビットというのですか、

単位がそんな様子であったものが、現在は十数兆ビットと言う様な状況になってきております。 

世界の通信の関係の状況の中でも益々通信量が多くなって参りまして、そんな中でまだまだこれから非

常に通信の量が加速していくような状況になってきております。従来の光ファイバー、コアと呼ばれて

いる光信号が通常通り 1本につき 1つしか取れないためにマルチコアのような形で進めて行けば今後の

対応が取れるのではないかと言う様な状況でおります。実際に 1秒間の通信の量にしますと、スマート

フォン等の普及に伴って通信量は毎年増えてはおりますが、総務省の国内ネット上の、2020年春の通信

された情報固定回線、モバイルと合わせて毎秒２２兆ビットと言う様な情報量になっております。これ

を新聞に換算すると 1秒で８００万部の情報です。1秒ですから一寸我々想像もつかないところでござい

ます。そんな事の中で通信の関係の情報が非常に、爆発的に増えてきているという中で、今後こう言う

ものを解消していく様な事を検討していかなければならないと言う様な状況でございます。 
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《幹事報告》幹事 今井亮君  

★RI2600地区会員増強セミナー開催 

 6月 5日（土）13；00～16；20 オンラインセミナー 

★日本のロータリー100周年を祝う会千玄室実行委員長より無観客開催 

 5月 25日（火）PM13;00～ オンライン配信 

★RI会長ボルガー・クナーク氏より“深刻な状況にあるインドへのご支援”  

★通信物＝①軽井沢町交通安全協会より爽快規模縮小実施の通知 

②ハイライトよねやま 254号  

《出席委員会》 依田龍治君 

  会員数 本日出席 メイク 合計 出席率 訂正出席率 

5 月 17 日 37 24 0 24 64.86% 66.67% 

                 出席免除 1 

                               

委員長川嶋光慈君 

★卓話者を歓迎して…大久原巧君、依田龍治君、遠藤孝君、干川慎一郎君  

  甲田正昭君、佐藤敏明君、佐藤学君、尾沼好博君、佐藤好雄君 

内山貴司君、今井亮君、中沢雅子君、袖山卓也君、古越道夫君 

横山繫君、長岡秀秋君、佐藤一郎君、佐藤俊幸君、中野忠昭君 

川嶋光慈君 

 

《卓話者ご紹介》古越道夫君 

 遠藤理恵様 株式会社セールスフォース・ドットコム執行役員 

       サステナビリティ＆コーポレートリレーション担当 

       日本国内におけるサステナビリティ戦略の策定・ 

実行を主な役割とする。 

 

《 卓 話 》 遠藤理恵様 

― サステナビリティと企業の役割 ― 
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                            ＊卓話のテープは事務局にございます。ご利用の方はお申し出ください。 


